

## TEMAS DEL DÍA

Gestores culturales consolidan espacios para el arte en Cúcuta

Eliat Carrillo, artista cucuteño, premiado en los New Voice Music Awards

El Patinódromo profesional que se construirá en Chinácota

San Miguel, horma de la industria del calzado en Cúcuta

[Inicio](#) / [Sucesos](#)

## Un atraco que traspasó las fronteras entre Colombia y Venezuela

### SUCESOS

Lunes, 1 de Marzo de 2021



Un oficial del Ejército venezolano tiene la camioneta robada en su poder para uso personal.

La vía que comunica a Cúcuta con Tibú está rodeada de muerte, atracos y narcotráfico. La presencia desmedida de los grupos armados ilegales configura un escenario de temor para propios y transeúntes, que a diario frecuentan esta carretera.

El 5 de mayo de 2019, en el sector El Tablazo, de El Zulia, en la vía a Tibú, un grupo de hombres armados interceptó a los ocupantes de una camioneta que prestaba el servicio de transporte a una empresa contratista de **Ecopetrol**, para robarse el vehículo y las pertenencias, hecho que originó una pesadilla para los propietarios.

El arranque de la empresa prestadora de dicho servicio se convirtió en uno de los momentos más amargos para una familia que enfocó sus esfuerzos y un millonario préstamo para emprender ese negocio.

"Compramos la camioneta Volkswagen por un valor de \$107 millones para empezar a trabajar en la empresa, y cuando iniciamos labores ocurrió el robo", explicó la propietaria del vehículo.

Según se conoció, los atracadores se identificaron como miembros del Ejército de Liberación Nacional (Eln), y se llevaron el vehículo hacia la zona de frontera con Venezuela.

Aunque los dueños de la camioneta modelo 2019 interpusieron la denuncia en la Fiscalía y en la Policía, las autoridades no lograron recuperarla, a pesar de conocer su ubicación a través del sistema de GPS, durante los primeros cinco días después del robo.

Según se conoció, el vehículo estuvo en la zona de frontera entre Puerto Santander y Boca de Grita (Venezuela).

Allí, al parecer, estuvo en poder de un integrante de una banda criminal que delinque en este sector.

#### En Venezuela

En febrero de 2020, en medio de un enfrentamiento entre las autoridades venezolanas con un grupo armado ilegal en la frontera, uniformados del vecino país se incautaron de al menos 50 vehículos, entre estos, la camioneta Volkswagen que había reportada como robada.

Cuando los propietarios del vehículo conocieron el hecho, de inmediato se trasladaron a La Fría, población del estado Táchira de Venezuela, para darle a conocer a las autoridades venezolanas que su camioneta era uno de los vehículos que habían recuperado de los grupos ilegales.

En medio de gestos de amabilidad y cordialidad, las autoridades venezolanas comprobaron que efectivamente entre los vehículos estaba la camioneta buscada con una denuncia de robo.

Aunque en la Fiscalía Militar aseguraron que devolverían la camioneta, no fue realidad y ahora parece tener un problema sin fin.

"Cuando regresé a radicar los documentos de la denuncia del robo y pedir que me regresaran la camioneta, ya no me quisieron atender y no volví a tener respuesta de parte de las autoridades venezolanas", dijo la propietaria del vehículo.

Los inconvenientes no se hicieron esperar y poco tiempo después, los dueños de la camioneta descubrieron que un alto mando militar venezolano tiene en su poder el vehículo, pero sin las placas y circulando para su uso personal, en Barquisimeto.

"Tengo fotos y hasta videos de mi camioneta andando en Barquisimeto. El general que la tiene trabaja en la zona de frontera, pero vive allá y por eso siempre observan mi camioneta en ese lugar. Hasta el momento no he tenido respuesta alguna", explicó la afectada.

Asimismo, insistieron a las autoridades colombianas para que se refuercen los controles en la vía a Tibú, porque los atracos y los abusos por parte de los grupos armados ilegales son constantes en esta zona.

"Aunque a muchos empresarios y víctimas les da miedo denunciar, hemos conocido que al menos 15 vehículos han sido robados en los últimos meses en esta vía", recordó una la víctima del atraco.

### Lo más visto

1. Un atraco que traspasó las fronteras entre Colombia y Venezuela
2. A estos animales los hacen pasar por pescado seco en Semana Santa
3. Renunció Jaime Marthey a la subgerencia administrativa del Huem
4. Queremos darles el último adiós: dolientes de familiares masacrados
5. El negocio de vender productos colombianos en Venezuela



### SUCESOS

#### En San Cayetano cayó alias Doce, cabecilla del Clan del Golfo

En una operación desarrollada entre Policía, Ejército y Fiscalía 127 Especializada de Cúcuta, capturaron a este presunto comandante de la banda criminal en Norte de Santander.



### SUCESOS

#### Queremos darles el último adiós: dolientes de familiares masacrados

Los familiares de las víctimas de la masacre ocurrida en julio del año pasado no tienen la identificación de sus seres queridos.



### SUCESOS

#### Homicidio en el barrio Cundinamarca

Javier Fernando Martínez Neira recibió tres impactos de bala que acabaron con su vida.



La Opinión

### Le puede interesar



**SUCESOS**  
El ataque contra el Ejército pudo ser más atroz: expertos en explosivos



**SUCESOS**  
Cayeron después de extorsionar a un comerciante



**SUCESOS**  
"No voy a renunciar": concejal Jhon Suárez

### Te puede gustar



**Como negociar Oro. Abra una cuenta ahora!**

IC Markets



**Freidora de Aire Home Elements**

linio.com.co

Enlaces Patrocinados por Taboola



**Invertir en Amazon: por qué es buena idea y cómo hacerlo desde Colombia en...**

Get Premium Stocks | Xtrade



**Por qué invertir en Netflix es tan rentable en 2021: El pasado y el futuro de las...**

The Flying Stock | Xtrade



**WiFi portátil que te acompaña adonde vayas (134 países)**

Ryoko



**Última oportunidad para invertir en Amazon: Cómo hacerlo desde Colombia**

The Flying Stock



Es el primer portal gastronómico de Norte de Santander, donde se resalta lo mejor de los sabores regionales, nacionales y mundiales.

Ver más



Tienda virtual para suscriptores y la audiencia en general, donde ofrecemos difernetes productos para el hogar, coleccionables y gadgets en general, al mejor precio.

Ver más



Un espacio dedicado a las variedades y lo más impactante del mundo del entretenimiento. Encuentre aquí los personajes e historias

Ver más



La labor investigativa de nuestro equipo periodístico se congrega en esta sección dedicada a mostrar a profundidad y con más detalles de los hechos.

Ver más



En este espacio nuestros clientes podrán encontrar su negocio o proponer una propuesta que se adapte a sus necesidades

Ver más

